

9月



9月18日、姉妹町の長野県上山田町で、マレットゴルフ交流会が開催され、当町から39名の選手が参加しました。

穏やかな山々と清らかな千曲川の流れを望む会場で、地元選手にコースの説明を受けながらプレーを楽しみ、親睦を深めました。

8月



海水浴シーズンも終わりに近づいた8月19日、不法投棄監視員・環境美化奉仕員によるゴミの回収作業を、木戸浜海岸としおさい道路で行いました。

ゴミのないきれいな町にするのには、一人ひとりの自覚とみなさんの協力が必要です。

平成9年度

# 上半期の



青少年海外視察研修 ▶

歳入の大宗をなす地方交付税（普通交付税）と前年度からの繰越金の額が確定し、どちらも当初予算を上回る額が確保できました。また、厳しい状況が予想された町税についても、当初の見込みを上回る額が確保できる見通しとなってきたことから、今年度も引き続き安定した財政運営が図れるものと思われます。

一方、一般会計歳出の状況は、予算総額のうち18億1,887万4千円が支出済みであり、38・1%の執行率となっています。

今後、下半期においても健全な財政運営により、計画した事業の適正な執行に努めます。

7月



夏本番の7月20日、木戸浜海水浴場で海開きを行いました。照りつける太陽の下、浜辺には色とりどりのビーチパラソルの花が開き、宝さがし等のイベントも大盛況でした。

8月21日までの海水浴場開設期間中に、当町を訪れた海水浴客は約2万人でした。